

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et ailleurs

•Solidarité

LES AMBITIONS DE LA FONDATION LES JARDINS D'IBÉKÉLIA



Photo: CM

**Abritant** sur trois bâtiments le siège de la fondation, la crèche, le primaire, l'infirmierie ainsi que les activités extrascolaires et le centre d'éducation préscolaire, la fondation les Jardins d'Ibékélia située au Haut de Gué-Gué a été inaugurée officiellement le jeudi 24 octobre dernier. "L'idée de créer une fondation m'est venue comme pour couronner un parcours de vie personnelle et professionnelle mais aussi pour offrir aux enfants et adultes des offres de rééducation, du soutien, de l'écoute ainsi que la prise en charge des familles en détresse", a déclaré Antoinette Nдох, la fondatrice.

•Ebola en RDC

DEUX PERSONNES POTENTIELLEMENT INFECTÉES INTERCEPTÉES

Deux personnes potentiellement porteuses du virus Ebola mais ne présentant aucun symptôme de la maladie ont été interceptées alors qu'elles se rendaient dans un carrefour commercial de plus d'un million d'habitants de l'est de la République démocratique du Congo (RDC), a-t-on appris hier de source sanitaire. "Deux contacts à haut risque, âgés de 25 et 24 ans et non vaccinés, ont été interceptés" au point de contrôle de Maboya dans le territoire de Beni (Nord-Kivu, est), affirme le bulletin quotidien du ministère de la Santé sur l'évolution d'Ebola.

•Sécurité routière

DIDIER DROGBA, AMBASSADEUR

**L'ivoirien** Didier Drogba, ancienne star du football, a été nommé ambassadeur d'une campagne de la Fédération internationale de l'automobile (FIA) pour promouvoir la sécurité routière en Afrique, ont annoncé hier les organisateurs. Baptisée «Safe steps, sécurité routière en Afrique», la campagne qui va durer deux ans, va notamment déployer à travers toute l'Afrique, des vidéos, des panneaux routiers, des sites web...

Rassemblés par CM

# Rendre les mathématiques accessibles à tous

**ENSEIGNEMENT.**

Dans une nouvelle approche pédagogique, les nouveaux manuels sur lesquels ont été formés les enseignants du privé protestant visent la déconstruction des préjugés sur l'apprentissage des Maths.

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/Gabon

**L**ES enseignants des lycées et collèges de l'Enseignement privé protestant viennent de prendre part à Baraka à un séminaire de renforcement des capacités sur les nouveaux manuels de mathématiques produits par l'Institut pédagogique national (IPN). Animée par des inspecteurs pédagogiques, cette rencontre avait pour but de présenter l'approche simplifiée ayant été développée par les experts de l'IPN, dans l'élaboration des nouveaux manuels de mathématiques. Laquelle va, selon le directeur général de cet institut, Jean Faustin Mvone Mba, permettre "de montrer un autre visage des mathématiques, particulièrement auprès des publics non nécessairement avertis. Pour les élèves, cette approche permettra de découvrir le plaisir que l'on peut tirer des activités de mathématiques, mais également déconstruire les préjugés sur son apprentissage".

Au cours de ce rendez-vous d'une journée, la cinquantaine d'enseignants des Maths présents a été édifiée de manière générale sur l'utilisation de ces nouveaux manuels scolaires. "Aujourd'hui, nous avons été invités par les responsables de l'Enseignement privé protestant parce que qui dit nouvel ouvrage dit également approche supplémentaire dans les capacités à l'utiliser pour le rendre le plus efficace possible. C'est ce qui nous retient aujourd'hui", a déclaré l'ins-



Photo: SNN

Plusieurs enseignants des mathématiques des lycées et collèges de l'Enseignement privé protestant ont pris part à la formation.

pecteur pédagogique, M. Eyi. Le nouveau manuel met l'élève au centre de son apprentissage

en lui permettant, notamment, de s'auto-former. L'enseignant devient, en quelque

sorte, un accompagnateur pour la facilitation et l'accès au savoir de l'apprenant.

## "Mon cahier de mathématiques" pour quoi faire ?

SNN  
Libreville/Gabon

**D**ÉCONSTRUIRE les préjugés autour de l'enseignement des mathématiques et combler les manquements observés, notamment en matière d'enseignants qualifiés dans cette matière. C'est l'ambition poursuivie par les experts des départements de Mathématiques, de Sciences de la vie et la terre et des Sciences physiques de l'Institut pédagogique national (IPN). Grâce à l'appui de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), ils ont engagé des réformes curriculaires. C'est-à-dire le toilettage des programmes, dans ces différentes matières. Ce qui s'est nécessairement accompagné par la production de nouveaux manuels, en fonction des notions qui ont été ajoutées. Y compris le nouveau manuel de mathématiques appelé "Mon cahier de



Photo: SNN

Les manuels devant révolutionner l'enseignement des mathématiques au Gabon.

mathématiques". Un outil pédagogique de plus, avec l'ambition de révolutionner l'enseignement des mathématiques dans les lycées et collèges du pays. Le responsable de département des mathématiques à l'IPN, M. Eyi, évoque les innovations apportées par ce manuel: "Il joue à la fois le rôle de cahier de cours, de cahier d'exercices mais en plus de cahier de test pour les enseignants. C'est-à-dire que

dans ce cahier, l'enseignant retrouve des fiches de cours déjà proposés. L'élève, quant à lui, retrouve des activités proposées. Et, en plus, il y a des exercices pour mettre l'élève au sein de son apprentissage. Ce qui est totalement à l'inverse de ce qui se faisait avant, où on avait un livre, un cahier de cours et d'exercice. Avec le nouveau manuel, on retrouve tous ces documents dans un seul ouvrage".